

n'est guère inférieure à celle de la France. Les Indiens aujourd'hui s'en approchent sans peur, surpris, émerveillés, consolés de trouver dans les Pères des amis et des bienfaiteurs. Plusieurs même s'y sont fixés, sont devenus de fervents chrétiens, y ont fondé des familles et s'y vouent à l'agriculture ou à divers métiers, ayant par nature une grande adresse.

Puissent les missionnaires dominicains, avec le nouveau prélat à leur tête, redoubler de zèle et de dévouement à poursuivre une œuvre si bien commencée, faisant marcher de front l'évangélisation des populations déjà chrétiennes et la catéchèse des Indiens, en sorte que ces éléments si divers forment peu à peu un seul peuple ayant pour code l'Évangile, et pour lien social, la charité. Voilà la vraie civilisation.

* * *

FRANCE : *Le Couvent de Saint-Jacques à Paris.*— Les villes tendent partout à s'agrandir et à transformer leurs anciens quartiers. Souvent à la place des rues étroites et tortueuses s'allongent à perte de vue de larges boulevards bordés de hautes maisons modernes, et ainsi sont menacés de disparaître à jamais des souvenirs parfois touchants et précieux du passé. C'est donc une œuvre sage et louable de prendre des précautions efficaces pour empêcher que de tels souvenirs ne s'effacent complètement de la mémoire des peuples.

C'est ce qu'a fait avec succès le R. P. Constant, en posant au n° 14 de la rue Soufflot, à Paris, une plaque commémorative du célèbre couvent de Saint-Jacques. Cette mesure était bien justifiée, car pendant près de six siècles, la célèbre maison d'Études, incorporée à l'Université de Paris, qui a existé en ce lieu, y a produit un nombre comme infini de savants théologiens et de zélés serviteurs de Dieu et de l'Église.

Voici l'inscription gravée sur cette plaque de marbre :

Emplacement du couvent des Dominicains ou Jacobins (1218-1790), célèbre par l'enseignement d'Albert le-Grand et de saint Thomas d'Aquin, par ses sépultures royales, et par celle du Dauphin Humbert II, qui, en se faisant Dominicain, donna le Dauphiné à la France.

Une autre plaque de marbre a été placée dans l'église de